

# Posponen firma tratado de paz, cancilleres C.A.

Panamá, diciembre 11 (UPI). Panamá anunció que los cancilleres centroamericanos postergaron la firma de un tratado regional de paz preparado para Navidad hasta principios del año próximo, decisión vista como un golpe severo para las iniciativas del Grupo de Contadora.

La firma del tratado de paz se programó para las reuniones que debieron efectuarse el 20 y el 21 de diciembre entre los cancilleres de Honduras, El Salvador, Costa Rica y Nicaragua con sus colegas del Grupo de Contadora.

Los países de Contadora —México, Panamá, Colombia y Venezuela—, buscaron una solución negociada y regional para los conflictos centroamericanos desde que se reunieron

por primera vez en la isla de ese nombre en enero de este año.

Un vocero de la cancillería panameña dijo que la reunión fue postergada hasta alguna fecha en enero próximo porque uno de los cancilleres centroamericanos no podría asistir a la reunión de diciembre.

El vocero no citó una razón de la ausencia del funcionario, pero los informes sugerían que el país que representa se negó a firmar el tratado.

El anuncio puso fin a las esperanzas de que los esfuerzos de paz de Contadora cristalizaran en un tratado de paz antes de Navidad.

En la reunión del grupo técnico del Grupo de Contadora, a la que asistieron los vicecancilleres y asesores de los países centroamericanos —Costa Rica, El Salvador, Guatemala,

Pasa a la página 19

## Gran reestructuración en gabinete hondureño

Tegucigalpa, Dic. 11 (UPI). El presidente hondureño Roberto Suazo Córdova inició una "profunda reestructuración de su gabinete" al cancelar el nombramiento de la ministra de Economía, Leticia Matay.

Todos los integrantes del gabinete han presentado a la fecha sus renuncias, acatando una disposición del presidente de la república, pero únicamente ha sido aceptada hasta ahora la de la Ma-

tay, quien asumió el cargo en 1983, se informó ayer.

Asimismo, se dijo que comisiones mixtas de Honduras y Guatemala se iniciaron las negociaciones para solucionar el conflicto que mantiene paralizado el comercio entre los dos países.

Fuentes oficiales informaron que este año Suazo realizará una "profunda reestructuración de su gabinete" en vista de los resultados de los dos primeros años de su gobierno y de la crisis económica que afecta al país.

Pasa a la página 17

## Walesa clama por reanudar diálogo

Oslo, Dic. 11 (Latin-Reuters). Lech Walesa, líder del proscrito Sindicato Solidaridad y ganador del Premio Nobel de la Paz 1983, efectuó hoy una resonante afirmación de los derechos de los sindicatos independientes y llamó a la reanudación del diálogo entre Solidaridad y el gobierno polaco.

"Quiénes una vez conocieron el poder de Solidaridad y quienes respiraron el aire de la libertad no serán aplastados", declaró.

En su discurso por el galardón Nobel, leído en el antiguo recinto de la Universidad de Oslo en ausencia de

Pasa a la página 17

## Miembro de KKK condenado por un brutal asesinato

Mobile, diciembre 11 (AP). Un integrante del Ku Klux Klan fue convicto hoy por el asesinato de un joven negro cuyo cuerpo fue colgado de un árbol en lo que los fiscales catalogaron como el "crimen más brutal de los últimos tiempos".

Un jurado de 11 blancos y un negro deliberó cerca de tres horas y media antes de emitir el veredicto contra Henry Francis Hays por el asesinato de Michael Donald, de 19 años.

Donald fue salvajemente golpeado y luego estrangulado el 21 de marzo de 1981. Su cuerpo fue colgado de un árbol en un predio baldío frente a la calle donde vivía Hays.



UPI-Unitex II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESCALA EN PANAMA. Panamá, diciembre 11 (UPI). El presidente de Panamá, Ricardo de la Espriella (izquierda) acompaña al vicepresidente de los E.U.A., George Bush, durante la breve escala que hace hoy, a Panamá, durante su viaje que realiza desde Argentina hacia El Salvador.

## Bush no se reunió con el sandinista Ortega

Buenos Aires, Dic. 10 (AP). El vicepresidente de Estados Unidos George Bush, dijo esta noche que durante su estadía aquí para asistir a la asunción del presidente Raúl Alfonsín no se reunió con el coordinador de

la Junta de Gobierno de Nicaragua Daniel Ortega Saavedra, como en algunos medios se había especulado. Ortega, que se encuentra aquí también con motivo de la asunción de Alfonsín, ha-

Pasa a la página 61

## Shultz listo a dialogar con el canciller ruso

Washington, Dic. 10 (Latin-Reuters). El secretario de Estado George Shultz está dispuesto a dialogar con el canciller soviético Andrei Gromyko en torno a la reanudación de las conversaciones soviético-estadounidenses sobre re-

ducción de los arsenales nucleares, dijo hoy un funcionario de la administración.

El subsecretario de Estado Lawrence Eagleburger dijo en un reportaje difundido hoy por la cadena cable

Pasa a la página 21

## Reagan habla de grupo de terroristas suicidas

Washington, Dic. 11 (UPI). Hasta mil terroristas, muchos de ellos iraníes, se reunieron en Líbano para ejecutar ataques suicidas similares al que mató a 240 militares norteamericanos en Beirut, dijo esta semana el presidente Reagan.

El "Washington Post" informó anoche que Reagan reveló la información de inteligencia el miércoles en una sesión cerrada del grupo de Acción Política pro-Reagan llamado ciudadanos pro (Norte) América.

Pasa a la página 17

## 4 Premios Nobel hacen pedido a Pdte. de Rusia

Estocolmo, Dic. 11 (Latin-Reuters). Cuatro laureados con premios Nobel formularon hoy un pedido al presidente soviético Yuri Andropov en favor de Andrei Sakharov, un desidente soviético y activo militante de la causa de los derechos humanos, a quien llamaron "símbolo de la paz y la liber-

tad". La exhortación señaló que Sakharov, quien fuera galardonado en 1974 con el premio Nobel de la Paz, está gravemente enfermo.

El documento fue rubricado por el novelista británico William Bopding, ganador del premio de Literatura de

Pasa a la página 17



UPI-Unitex II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PREMIO NOBEL. Oslo, diciembre 10 (UPI). La esposa del líder sindical, Lech Walesa, Danuta y su hijo Bogdan reciben el Premio Nobel de la Paz, 1983, que obtuvo Walesa. Reciben el premio en representación de Walesa, quien tuvo dificultades para viajar a recibir el premio.

# Detienen lanchas para sandinistas

Washington, diciembre 9 (Latin-Reuters). El Departamento de Comercio de los Estados Unidos anunció esta noche que impidió el envío a Nicaragua de tres patrulleras de alta velocidad, que según la opinión de las autoridades estadounidenses iban a ser utilizadas por el gobierno sandinista para realizar actividades insurgentes en América Central.

Las embarcaciones, de 7.6 metros de envergadura y equipadas con motores de gran rendimiento, además de ultramodernos sistemas de radiocomunicaciones, radar y de dirección, fueron incautadas cuando eran

cargadas en el puerto de Miami a bordo de un buque panameño, dijo Theodore Wu, Subsecretario de Comercio.

El funcionario explicó que la acción fue adoptada por la Oficina de Control de Exportaciones porque el embarque "contenía equipamientos controlados por razones de seguridad nacional que requieren aprobación previa del Departamento de Comercio para su exportación".

"El gobierno nicaragüense había ordenado estas lanchas patrulleras específicamente equipadas para uso del gobierno sandi-

Pasa a la página 19

UPI-Unitex II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



DEMOCRACIA. Buenos Aires, diciembre 1 (UPI). Varios cientos de miles de personas llenan por completo la plaza frente al histó-

rico edificio del Cabildo. Aclaman al nuevo presidente, Raúl Alfonsín, con gran entusiasmo, y expresan alegría por el fin de casi 8 años de régimen militar.